

Carmelo Ángel García Santiago es un socorrista de la Playa de Las Canteras, a sus 25 años asegura que le encanta su trabajo y que lo mejor de todo son los compañeros y “poder ayudar a los demás”.

- **¿Cómo está siendo el verano en lo que a atenciones se refiere?**

- El verano es una de las temporadas más calurosas del año, y como cada año intentamos que sea de lo más llevadero para que así no nos resulte aburrido ni cotidiano. Al tratarse de una playa capitalina el número de usuarios supera con creces al número de socorristas, como media por día se atiende a un total de unos 70/100 usuarios. Entre las distintas actividades que realizamos: ayuda al baño a personas con movilidad reducida, acciones preventivas, servicios de información, asistencias sanitarias, rescates, colaboración con el departamento policía local turística, etc.

- **¿Cuáles son las demandas de los usuarios/as?**

- Los/as usuarios/as con respecto a los servicios que presta Cruz Roja Española en playa están de lo más contentos, aunque nunca llueve a gusto de todos. (lo que más no suelen pedir es una mayor cobertura con respecto al socorrista exigen muchas más torretas de vigilancia, más efectivos, que se amplíen la franja horaria de cobertura etc.). Pero en líneas generales podemos decir que cubrimos las expectativas que la ciudadanía demanda.

- **Y las incidencias, cuáles son las atenciones más comunes?**

- Debido al calor de estas fechas veraniegas, la temperatura del mar es mayor y a las costa llegan en numerosas cantidades la conocida carabela portuguesa entre otras con lo cual toca decir que las asistencias más frecuentes son las picaduras de medusa/aguaviva, golpes de calor, insolaciones leves, heridas ocasionadas por las rocas de la barra, y en menor contexto traslados a centros de salud y hospitales por causas diferentes.

- **¿Qué aconsejarías a los/as usuarios/as de la playa?**

-Las advertencias son continuas, de esta manera, se dan los consejos y practicas saludables que se deben seguir, como fijarse siempre si hay socorristas, mirar la bandera,



nadar paralelo a la orilla y no hacia adentro, entrar al agua con cuidado refrescándonos poco a poco, no ponerse nunca en peligro en zonas desconocidas y de mucha profundidad etc... Para así disfrutar de la playa y los servicios que la misma presta.

- ¿Suelen seguir los consejos del personal de CR, en cuanto a banderas, etc.?

- Casi siempre suelen hacer caso de la información que el socorrista a pie de playa da. Hay zonas que están rigurosamente controladas ya que presentan malas condiciones y se señalizan con la bandera roja. Pero siempre hay personas que hacen caso omiso de nuestras indicaciones y no respetan los consejos que podemos dar o la bandera que se encuentre en ese momento. Lo más complicado es hacer conscientes a las personas del peligro que corren, entonces el problema lo tenemos cuando nos cruzamos con alguien que piensa que nunca le va a pasar nada, que ha ido toda la vida y que sabe nadar muy bien. Aquí es donde intentamos hacer ver a la persona que nunca estamos libres de peligro, estas son las personas que no suelen hacernos caso.

- Te gusta el trabajo que realizas, lo que más y lo que menos?

- Lo más que me gusta de mi trabajo es mi familia laboral, ahí entran todos y cada uno de mis compañeros/as, tanto ellos como yo personalmente vivimos con afán este mundo, (el poder ayudar a las personas). Lo que menos y en eso coincidimos todos es ver el sufrimiento de los demás cuando sucede algún percance.

- ¿Qué propones para mejorar la labor de CR en las playas?

- Mi propuesta es que mantengamos la misma línea de trabajo y aunque sabemos que todo es mejorable y como se esta trabajando en la actualidad garantiza la cobertura necesaria y adecuada para la labor a desempeñar, lo único que pediría es mas información como por ejemplo carteles, paneles etc... Tanto en el paseo como en la arena, para que todas aquellas personas que se desplazan de desde otros municipios con el fin de pasar un día de playa, conozcan la zona.